

VIRGEN DE LA ALIAGA 2017

Escrito por Miguel Millán Ruiz
Jueves, 29 de Junio de 2017 19:18 -

VIRGEN DE LA ALIAGA 2017

Este año hemos batido el record de participantes 118 personas han hecho el camino andando desde Segura de los Baños a la Virgen de la Aliaga.

A Segura de los Baños le corresponde ir a la Virgen de la Aliaga el segundo sábado de Mayo, habiendo sido este año el día 13 y hemos celebrado la 15 edición desde que se va organizando y promoviendo este camino y el mismo tiene mucha aceptación por la gente y vamos superando las expectativas cada año; muchos de los caminantes hacen el camino por vocación religiosa, tradición o deportiva.

Con la climatología un poco fría y bien abrigados los participantes nos vamos reuniendo en el teleclub donde se hace el reparto de camisetas y gorras a todos los caminantes que desean hacer el camino andando y que previamente se han apuntado en la página WEB de la Asociación "El Castillo", de esta forma nadie se queda sin esta vestimenta; cada año el logo impreso de la camiseta va cambiando y la misma es ofrecida por los peregrinos a la Virgen en el Santuario emplazado en las afueras de la población de Cortes de Aragón.



VIRGEN DE LA ALIAGA 2017

Escrito por Miguel Millán Ruiz
Jueves, 29 de Junio de 2017 19:18 -

En el centro del pueblo se encuentra la Iglesia parroquial de San Juan Bautista compuesta por tres naves de cuatro tramos, es de estilo barroco sobre obra gótica y data del siglo XVII. Sobre la obra barroca se halla restos de factura gótica de las que podemos apreciar restos en la puerta principal de la misma. Los mozos hacen el bandeado de campanas a mano en el campanario. Con la Iglesia al fondo de la fotografía el grupo queda reunido para hacer el camino.



Para hacer este camino no hay límite de edad y entre el grupo vemos gente de todas las edades y a los niños/as de corta edad sus padres les han animado a que hagan esta romería tan tradicional en Segura de los Baños y que vayan continuando año tras año. Muchos de los caminantes son asiduos de cada año y les pedimos que no lo dejen de hacer mientras las fuerzas les acompañen y entre todos vamos formando un grupo cada vez más numeroso.



VIRGEN DE LA ALIAGA 2017

Escrito por Miguel Millán Ruiz
Jueves, 29 de Junio de 2017 19:18 -

El gran grupo de participantes discurre por las calles hasta llegar al camino de la bomba y al final del mismo encontramos el peirón dedicado a San Juan que está formado por un pilar o columna de sección cuadrada rematado en forma de prisma construido de piedra y revocado con yeso y pintado con cal de color blanco, en uno de los laterales se encuentra una hornacina y en su interior la imagen del Santo. Como cúspide del peirón hay una cruz de hierro y sobre la misma se coloca una aliga bien florida ya que es un símbolo que recuerda a la Virgen de la Aliaga en este día tan especial.



Por el camino tradicional de cada año vamos viendo el verdor de los trigos que este año están muy necesitados de agua para poder crecer y que la cosecha sea buena ya que el labrador se merece su recompensa después del trabajo que realiza. Hoy día hay campos que han cambiado el cultivo de cereales por la plantación de carrascas ya que este terreno es moderadamente cálido, seco y con inviernos frescos debido a la altitud, favorece el desarrollo de la vegetación y es apropiado para la trufa negra que es un [hongo](#) subterráneo (hipogeo) que se asocia a las raíces de varios árboles y arbustos, la mayoría del género [Quercus](#) (carrascas).

VIRGEN DE LA ALIAGA 2017

Escrito por Miguel Millán Ruiz
Jueves, 29 de Junio de 2017 19:18 -



VIRGEN DE LA ALIAGA 2017

Escrito por Miguel Millán Ruiz
Jueves, 29 de Junio de 2017 19:18 -



upor, a Virgen de Aliaga por a eleppis, bás de la alegría las

Hay que recordar que el día de la Virgen de Aliaga es la fiesta de la

La Virgen de Aliaga es una fiesta que se celebra en Aliaga, España.

El día de la Virgen de Aliaga es una fiesta que se celebra en Aliaga, España.

